



# コロナ禍だからこそ 歯科治療を受けよう！



なんで!?



それはね、

歯周病が起こす新型コロナのリスク

死亡リスク **8.8** 倍

集中治療リスク **3.5** 倍

人工呼吸リスク **4.6** 倍

Association between periodontitis and severity of COVID-19 infection: a case-control study. J Clin Periodontol. 2021 Feb 1



え〜っ本当!?



それだけじゃないよ

口腔細菌で食道がんの発生リスク **32.8** 倍

Oral Infectious Bacteria in Dental Plaque and Saliva as Risk Factors in Patients with Esophageal Cancer. 2021 Feb 15



それに

今まで、**歯科治療での新型コロナのクラスター発生の報告は**

**1件もありません！**

(2021年3月18日現在) 2021年3月19日参議院予算委員会での田村厚労大臣の答弁による



だから、



# 歯科治療は大事だね！

日本歯科医師連盟

安心して来てね

